
  

   
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DDiiaarriioo  SSaanniittaarriioo  
 Lunes 5 de octubre de 2015 

  

 

 

 

acobur asesores nº 246  

   La información más relevante del sector reunida en un solo documento 
 

Las grandes 

tecnológicas 

desembarcan en 

la industria 

farmacéutica 



  

 

 
      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

      

 

 

 

  

 

 

   

 

  

 

El mercado de genéricos acumula en lo que 

llevamos de 2015 un crecimiento del 5,5% 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El mercado de genéricos continúa con su expansión en España y 

mantiene un crecimiento constante durante todo este 2015. De hecho, 

en lo que llevamos de año, contabilizando el mes de agosto, este 

segmento del mercado farmacéutico ha registrado un aumento global 

del 5,5 por ciento en España. 

 

Este dato se extrae del último informe publicado por la consultora 

especializada Health Market Research (hmR) en el que se destaca que 

la expansión de este tipo de fármacos mantiene crecimientos 

constantes en comparación con todos los periodos de tiempo 

anteriores. 

 

Enlace a Web 

 

La cuota de mercado de las innovaciones 

en España no llega al 3% 

 

 
 

 

 

 
Antes de la crisis, España era uno de los países que tenían una 

introducción más rápida de las innovaciones terapéuticas de toda la 

Unión Europea. Eso cambió a partir de 2010 y llegamos a situarnos a la 

cola de la UE, los penúltimos. No obstante, en los últimos tiempos 

estamos empezando a recuperar posiciones y, actualmente, España se 

encuentra en una posición intermedia en este 'ranking’. Y aún así, la 

cuota de mercado de las mismas no alcanza ni el 3%, se queda en un 

2,8%. 

Así lo ha explicado el director general de Farmaindustria, Humberto 

Arnés a Diariofarma a lo largo de un Encuentro de Expertos en el que 

ha participado. Según Arnés, estos datos proceden de un estudio de 

seguimiento de la incorporación de las innovaciones terapéuticas. Este 

análisis incluye tres variables principales: El tiempo que pasa desde que 

la Agencia Europea de Medicamentos (EMA) da la autorización de 

comercialización… Enlace a web 

 

redaccionmedica.com 

Las biotecnológicas de Europa piden un 

fondo para innovar en antibióticos 

 

 

 

 

 

 

 

La Alianza BEAM, que reúne a pequeñas y medianas empresas 

biotecnológicas dedicadas a la investigación de nuevos antibióticos de 

toda Europa, ha realizado un libro blanco que constituye una hoja de 

ruta que fija los objetivos de este consorcio y da a conocer el pipe-line 

que suman las 39 empresas que la integran.  En él se recogen  las 

acciones necesarias a corto plazo para revitalizar la investigación 

antimicrobiana en toda Europa y establece un plan a largo plazo más 

ambicioso. 

El pasado mes de junio, 39 compañías biotecnológicas de diez países 

europeos (España está representada por ABAC Therapeutics) se unieron 

en la Alianza BEAM (siglas de Biotechs From Europe Innovating in Anti-

Microbial Resistance) con el objetivo de acelerar el progreso en la lucha 

contra las resistencias antimicrobianas y minimizar el desarrollo futuro de 

nuevas resistencias adquiridas en patógenos…   Enlace a Web 

 

redaccionmedica.com 

Las grandes tecnológicas desembarcan en 

la industria farmacéutica y sanitaria mundial 

 

 

 

 

 
 

La economía mundial en nuestros días está profundamente marcada 

por la tecnología. Los avances en este campo sin duda han 

revolucionado la manera que tiene el ser humano de comunicarse, ver 

la vida y consumir favoreciendo una transformación social y 

económica desconocida hasta la fecha. En las últimas décadas han 

proliferado grandes multinacionales que han impregnado de un 

marcado cariz tecnológico casi todos los ámbitos de la sociedad. 

 

Google, Microsoft, Samsung, Apple, Facebook o Twitter son nombres 

que llevan asociados la excelencia empresarial y unas cifras de 

negocio exorbitantes. 

 

Enlace a Web 

 

http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-10-02/medicamentos-genericos/el-mercado-de-genericos-acumula-en-lo-que-llevamos-de-2015-un-crecimiento-del-55/pagina.aspx?idart=938220&utm_source=mail&utm_medium=newsletter&utm_campaign=elglobal
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http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-10-02/medicamentos-genericos/el-mercado-de-genericos-acumula-en-lo-que-llevamos-de-2015-un-crecimiento-del-55/pagina.aspx?idart=938220&utm_source=mail&utm_medium=newsletter&utm_campaign=elglobal
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Jesús Vázquez Almuíña 

 

Jesús Vázquez Almuíña ha sido designado 

nuevo consejero de Sanida de Galicia, 

después de que el presidente de la Xunta, 

Alberto Núñez Feijóo, haya firmado este 

domingo los decretos por los que se 

modifica la estructura del Gobierno 

autonómico. Sustituye en el cargo a Rocío 

Mosquera, que ostentaba la consejería 

desde 2012. 

 

 

Aposta na prevenção como resposta a 

preço dos medicamentos inovadores 

 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. La fórmula farmacéutica mejor guardada 
2. Teresa Romero hoy: así vive la superviviente del ébola un año después 

3. 10 cambios tecnológicos para revolucionar la Industria Farmacéutica 

4.  Uno de cada 100 bebés nace con una enfermedad genética de por vida 

  
5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 

  
 

  
   

 

el nombre del día 
 

 
 

 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.atlasdasaude.pt/publico/content/aposta-na-prevencao-como-resposta-preco-dos-medicamentos-inovadores
http://www.atlasdasaude.pt/publico/content/aposta-na-prevencao-como-resposta-preco-dos-medicamentos-inovadores
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://whiteblackbird.wordpress.com/2015/07/12/la-formula-farmaceutica-mejor-guardada/
http://www.lavozlibre.com/noticias/ampliar/1127404/teresa-romero-hoy-asi-vive-la-superviviente-del-ebola-un-ano-despues
http://www.somosmedicina.com/2015/07/10-cambios-tecnologicos-para.html
http://www.immedicohospitalario.es/noticia/6545/uno-de-cada-100-bebes-nace-con-una-enfermedad-genetica-de-por-vida
http://www.forbes.com.mx/el-ceo-de-30-anos-que-revoluciono-la-industria-farmaceutica/


  

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

  

 

 

         

Para saber más… 

Anúnciese con nosotros! 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.diversey.com/ip-congress-2015
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
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Presidente del 

Consejo General 

de Colegios 

Oficiales de 

Farmacéuticos 

 

 

El primer análisis lo hará usted. ¿Qué 

balance hace de estos cien primeros 

días?  

 

Muy positivo. Estoy conociendo aún más 

en profundidad la cadena del 

medicamento y empiezo a ver cómo 

toman forma los objetivos que nos hemos 

marcado desde el comité directivo para 

esta legislatura. 

 

El objetivo es hacer balance, pero la 

actualidad manda. ¿Qué importancia 

tiene la inclusión de la Farmacia en el 

Foro de las Profesiones sanitarias? 

 

Fundamental. Y, personalmente, muy 

especial, dado que fue una petición 

expresa que le realicé al ministro de 

Sanidad. Tenía que ser así. Si somos 

profesionales sanitarios, ¿en qué Foro 

vamos a estar si no? No era lógico que 

faltase un tercio de las profesiones 

sanitarias en su composición. 

 

Una legislatura con un reto: el avance 

asistencial de la farmacia. Y dos vías 

para ello: la Declaración de Córdoba y 

el Acuerdo Marco, ¿verdad? 

 

Son las 'hojas de ruta' de nuestra 

profesión. Por una parte, una hoja de 

ruta a la que nos hemos comprometido 

con la sociedad (Declaración de 

Córdoba) y otra con la que nos hemos 

comprometido con la Administración 

(Acuerdo Marco). La suma de esos dos 

documentos dan como resultado el 

futuro de la profesión para muchos años. 

 

Respecto al Acuerdo Marco firmado con 

Sanidad, ¿debería estar al margen de un 

posible cambio de Gobierno tras el 20 de 

diciembre? 

 

El acuerdo marco tiene matices 

profesionales, no políticos. No creo que 

se deba cambiar el camino que marca, 

el cual no solo responde a las 

necesidades de la profesión, sino a las 

de la sociedad. Podría haber margen 

para matizaciones con un hipotético 

nuevo equipo ministerial, pero no en lo 

sustancial. 

P. Otro asunto con recorrido más 

allá del 20-D es la Estrategia 

Sociosanitaria que definen 

Ministerio y CC.AA. Tras un 

primer texto que dejó 'fría'a la 

farmacia, ¿qué funciones debería 

plasmar para satisfacerles? 
R. El papel de la farmacia en ese 

primer documento figura de manera 

nuevo equipo ministerial, pero no en lo 

sustancial. 

 

Otro asunto con recorrido más allá del 20-D 

es la Estrategia Sociosanitaria que definen 

Ministerio y CC.AA. Tras un primer texto que 

dejó 'fría'a la farmacia, ¿qué funciones 

debería plasmar para satisfacerles? 

 

El papel de la farmacia en ese primer 

documento figura de manera muy 

transversal. Creemos que su papel debe 

estar muy claro. No tiene sentido que no se 

utilice una red de cerca de 22.000 

farmacias. La atención sociosanitaria debe 

ir en línea con el objetivo de una farmacia 

más asistencial. Si la estrategia 

sociosanitaria no atiende al mundo de la 

farmacia comunitaria, puede acarrear 

graves problemas para la supervivencia de 

las boticas y costes absolutamente 

innecesarios para las comunidades. Si todos 

creemos el importante papel que tiene el 

farmacéutico sobre el medicamento y en el 

ámbito asistencial, esta estrategia es la 

mejor prueba para demostrar claramente si 

se cree, o no, en la farmacia. Ha llegado el 

momento de decidir entre escoger ese 

camino o escoger otros que, considero, 

serían erróneos. 

 

La opinión del ministro, favorable a que la 

farmacia sea "protagonista" en ella, ¿la 

mejor carta por jugar? 

 

Es cierto que el ministro ha mostrado ese 

interés. Pero ha llegado el momento de 

pasar de las palabras a la acción. Ese 

reconocimiento que el ministro y los 

consejeros muestran a la farmacia hay que 

traducirlo ya en hechos. No se pueden 

quedar en palabras retóricas. Por ejemplo, 

la inclusión en el Foro de las Profesiones 

Sanitarias ha sido una demostración de ello. 

Y ahora toca hacerlo con la estrategia 

sociosanitaria.  

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

P. "Las vacunas, siempre en las 

farmacias", una frase que repite. La 

anunciada vuelta a la botica de 

Varivax (varicela) y Bexsero 

(meningitis) parecen darle la razón. 
R. ¿Dónde tienen que estar los 

JJeessúúss  AAgguuiillaarr  SSaannttaammaarrííaa  

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-10-02/farmacia/la-estrategia-sociosanitaria-demostrara-si-se-cree-o-no-en-la-farmacia/pagina.aspx?idart=938121
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-10-02/farmacia/la-estrategia-sociosanitaria-demostrara-si-se-cree-o-no-en-la-farmacia/pagina.aspx?idart=938121
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                        ¿Quiénes somos?    |    Contáctanos! 

 

 

 

Evitar abusos de posición dominante, clave para solucionar el 'dilema de la innovación' 

 

Expertos aseguran que las unidades de gestión clínica deben tener la autonomía suficiente para asumir 

responsabilidad 

Lens dice que no dejará de financiarse todo lo que no precisa receta  

 

 

 

 

 

 

 

 

abc.es 

aarp.org 
elmundo.es 

¿Ciencia ficción o realidad? La 'pastilla 

del ejercicio' que sustituye al deporte 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se sabe que el ejercicio mejora la salud en general y por ello se investigan para determinar de forma más detallada sus beneficios 

sobre múltiples órganos, como el corazón, cerebro y hígado. Esta información servirá además para diseñar ‘pastillas del ejercicio’ que 

podrían imitar, al menos, algunos de los efectos beneficiosos del ejercicio físico sobre el cuerpo, aunque los científicos no saben si es 

más una utopía que un posibilidad real. 

Enlace a web 

 

 

   La información más relevante del sector reunida en un solo documento 
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